

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**2021 UN AÑO DE NUEVOS
RETOS PARA EL DEPORTE
EN CÚCUTA**

**LA VISITA A LOS TAC, FUE ESTA
VEZ EN LA LAGUNA DEL
BARRIO SAN LUIS**

**PRIMERA JORNADA
NACIONAL DE
VACUNACIÓN GRATUITA**

**¿QUIERES
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*



Ingresa en nuestra página
web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



**"BUSCA YA LAS VACUNAS
¡ES GRATIS!, HAZLO DE UNA"**
**DÍA: SÁBADO 30 DE ENERO
HORA: 7:00 A.M. – 4:00 P.M.**

Población beneficiada:

- Niños menores de 6 años.
- Niñas de 9 a 17 años.
- Mujeres gestantes.
- Mujeres en edad fértil de 10 a 49 años.
- Persona susceptible para fiebre amarilla de 1 a 59 años.
- Niños y niñas nacidos entre el 01 de enero de 2009 al 31 de diciembre de 2018.
- Niños y niñas de 1 a 10 años de edad susceptibles de sarampión, paperas y rubeola.

ACUDE AL PUESTO DE SALUD MÁS CERCANO, LLEVA TU CARNET DE VACUNACIÓN, REGISTRO CIVIL PARA NIÑOS Y CÉDULA PARA ADULTOS.



ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

2021 UN AÑO DE NUEVOS RETOS PARA EL DEPORTE EN CÚCUTA

Oscar Montes, Director del IMRD, presentó ante su Junta Directiva, las proyecciones para este nuevo año en materia de deporte, recreación y actividad física.

Crear un Centro de Alto Rendimiento es una de las principales apuestas trazadas para el desarrollo y preparación de los deportistas en diferentes disciplinas.

Así mismo, seguir trabajando en la detección de nuevos talentos deportivos, escuelas de formación, fomento y desarrollo del deporte.

En cuanto a infraestructura deportiva, escenarios como la cancha de fútbol playa, ubicada en la Avenida del Río, la pista de BMX y el polideportivo del barrio Niña Ceci, son algunos de los proyectos que se gestionarán para mejorar los escenarios deportivos de nuestra ciudad.



LA VISITA A LOS TAC, FUE ESTA VEZ EN LA LAGUNA DEL BARRIO SAN LUIS

La seguridad es un eje fundamental en nuestra administración, por ello priorizamos los Territorios de Alta Complejidad para realizar una intervención estratégica que permita tener una variación positiva en los indicadores de delitos.

Como cada martes y jueves y esta vez acompañados del concejal Víctor Caicedo, así como secretarios de despacho y Policía Nacional, hicimos presencia desde la Laguna de San Luis y continuamos en el seguimiento asertivo con la comunidad para la ejecución de todas las soluciones que se están implementando en este barrio.